



JULIA

Aperçues au moment des 24 Heures du Mans quand la marque de produits de beauté sponsorisait l'engagement de voitures de course, les Miss Hawaiian Tropic sont un incontournable de l'événement.

Si dans les années 1970, elles portaient un maillot de bain 2 pièces en tricot marron et des talons hauts, au fil du temps, leur tenue a évolué.

Pour leurs dernières apparitions au Mans, elles étaient vêtues d'un ensemble 2 pièces composé d'une brassière et d'un slip de bain rouges aux couleurs Hawaiian Tropic et de sneakers.

Dorothy la rousse a les pieds serrés et un piercing dans le nombril tandis que Julia, la brune est dans une position plus dynamique et affirmée et est tatouée dans le bas du dos.

Certes, c'est une époque un peu révolue que de voir des femmes en petite tenue mais nous aimons cependant à nous souvenir.

JULIA (ref. FLM118037-P1)



DOROTHY

Sightings at the time of the 24 Hours of Le Mans when the cosmetics brand sponsored the engagement of racing cars, the Miss Hawaiian Tropic are the must of the event.

If in the early 1970s they wore a brown knit 2-piece swimsuit and high steller, over time their outfit change.

For their last appearances in LeMans, they were dressed in a 2-piece set consisting of a red Hawaiian Tropic bra and swim briefs and sneakers.

Dorothy has her feet tightened and has a belly button ring, while Julia is in a more dynamic and assertive position and is tattooed on the lower back. It is a bit of a bygone time to see women in small outfits, but we like to remember this period.

DOROTHY (ref. FLM118037-P2)

